
2012/3/16（金） 

六葉会 常任幹事会 （第 11 回） 議事録 

 

日 時：2012 年 3 月 16 日（金）19:30～ 

場 所：母校会議室 

出席者：飯島幸子(5)・加茂征行(8)・大竹良(15)・石井眞一(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・今坂伸二(23) 

 ・萩原孝(26)・近田裕信(28)・髙橋浩司(30)･甲斐深雪(31)・秋吉和史(35)・渡邊要(38)・鈴木由美子(42) 

 ・高石智一(43)           敬称略 以上15名 

1. 会長挨拶 永野会長、島根副会長欠席のため髙橋副会長より 

今年度最後の常任幹事会です。来年度の委員会の構成や予算など盛りだくさんですがよろしくお願いします。 

 

2. 来賓ご挨拶 ご都合により欠席 

 

3. 学校より 秋吉先生 

3 月 10 日今年入学する生徒の 2 回目の登校日でした（210 名入学予定）。 

防災備蓄品を 1 階外の倉庫から 4 階 2 か所に移しました。 

47 回生のお二人からたくさんの防災用マスクを寄付していただきました。 

    司会より ： 昨年の総会チャリティコンサートから始めた東日本大震災募金活動を今月で一旦締めて 募金を

日赤に振り込みます。募金箱を回しますのでよろしくお願いします。4月からも継続します。 

 

4．前回議事録の確認 

    ・常任幹事会（2 月 24 日） 総会日程はすでに確定しています。承認 

5．報告事項 

 ・合同同窓会（3 月 6 日）髙橋副会長 

    島根、髙橋両副会長、鬼嶋幹事の三名が出席。たんぽぽの会、敢欖会の会報を回覧。 

    顧問の決め方が、以前確認した通りでないので、再度、文章にて確認します。 

 ・今後の日程 幹事会 5 月 9 日（水）、6 月 6 日（水）、代議員会 6 月 27 日（水） 

       3 月 31 日（土）関東学院の法人評議員会があります。来年度予算についてが主な議題です。 

永野会長は欠席、島根副会長は出席の予定です。 

・会報について（見本回覧）野澤幹事長 

   4 月上旬発送予定です。今回も良い出来栄えです。 

 

6．協議事項 

    ・委員会参加人員について（別紙参照） 

 今年度より全体総会を開催するにあたり学年幹事と常任幹事を区別し、常任幹事をやっていただく意思

確認をさせて頂きました。そこで新年度からは、委員会活動を活発にするため、常任幹事全員が、各委

員会に参加・協力いただくようお願いしたいと思います。 

前回の常任幹事会で、欠席された方の振り分け案を三役に一任いただきましたので、素案をお配りしま

したご確認ください。 

前回・今回と欠席の方には報告とともに強いご要望などがあれば申し出ていただく旨、幹事長名で文章

を用意します。各委員の構成は総会決議ではないので、この内容でよろしければご承認ください。承認 



・決算について（別紙参照）野澤幹事長、秋吉幹事 

  先ほど 19 時より会計担当幹事の秋吉さんと監査の飯島さんに会計監査をしていただきました。 

加藤武さんは欠席でしたが、飯島さんに委任されています。本日で会計は閉鎖しました。 

 

・次年度事業計画と予算案 （見本回覧）野澤幹事長 

  デジタル化したアルバムデータを使い六浦祭の六葉会の部屋で閲覧できるよう PC または iPad の購入   

を以前の常任幹事会で承認いただきましたが、サーバー管理料が発生したので、予算の都合上来年度

に持ち越すこととしました。 

   

  会報に同封する総会議案書は、通常の事業報告、決算報告、事業計画案、予算案の他に会則改正議案を

いれます。昨年は学校で、印刷して頂きましたが、高石幹事と芹田幹事の負担が大き過ぎるので、今回

は、会報と同様にエイコープリントで印刷することとしました。 

モノクロ 8ページ、A5 判で税込 173,250 円の見積りです。 

 

・アワードについ 新年度に向けて 髙橋副会長 

  今年度は 6 年間と 3 年間の無遅刻無欠席の生徒 9 名にピンバッヂを贈呈しました。 

2 年前の提案以来、高石幹事(教諭)を通じて、生徒会や学校、先生方にお話をして参りましたが、なかな

か具体的な行動に結び付かない状況が続いております。今年、卒業生に差し上げたバッチを契機に生徒

側からの動きがでることを期待したいと思います。 

 新年度も無遅刻無欠席の生徒にピンバッヂを差し上げたいと思います。 

今年度は、サンプル制作でしたが、新年度は、正式な発注とし、ラインストーン 6 色を各 30 個 

合計 180 個で、発注して行きたいと思います。承認 

     

    ・後援（協賛）チェックシートについて（別紙参照）髙橋副会長 

      前回常任幹事会でいただいたご意見を参考にし作り直しました。まだ修正個所はありますがその前提   

で三役に一任いただき、HP からダウンロードできるようにしたいと思います。承認 

     

    ・アルバムデジタル化 会員向けの新しいサービスについて 髙橋副会長 

       前回提案した、六葉会 HP でアルバムを閲覧できるようにする案は、流出する可能性をご指摘をいたき 

       専門家にも問い合わせた所、流出する危険と同時に最近では、芸能活動を行っている方を中心に肖像権 

       でトラブルになるケースが増えているとの指摘もあり、現段階では実行しない方がよいと判断しました。 

       老朽化したアルバムをデジタル情報として保存するミッションは、完了しましたが、せっかくお金を 

       掛けてデジタル化したデータは有効に利用できればと思います。 

       そこで本日は、サービスの案として 30 回生の同窓会用に作成した DVD をご覧いただき、今後の協議の 

たたき台にして頂きたいと思います。 

(プロジェクターでサンプルを確認） 

例えば、同窓会開催時の通信費補助に変えてこういったものを用意するなどの検討ができればと 

思います。承認 

・総会について 

   日程は 5 月 19 日（土）13 時からで確定しました。 

       昨年はブラスバンド部や小学生の参加によりチャリティコンサート「みんなのコンサート」を行いま 



       したが、新年度もチャリティコンサート「みんなのコンサート」を実施したいと考えています。 

今回は軽音楽（またはその他）の演奏会を考えていますが、現在すり合わせ中です。（野澤幹事長） 

また、募金活動は引き続き総会時も行いますので、六穂会にも昨年同様、お手伝いもお願いしています。 

その件は明日の六穂会の会議で提案してみます（甲斐幹事）。 

    

    ・その他 

      今坂幹事より 7 回目となるゴルフ大会ですが、三春台会員からの強い要望で初めてゴルフ場貸切り 

での開催となりました。６月４日月曜日、キングフィールズゴルフクラブです。会費 12,000 円 

ショットガンスタートのセルフプレーとなります。 

 

7．今後の日程など 

・三役会     3 月 27 日（火）午後 7時より 母校ラウンジ室  

・三役会     4 月 13 日（金）午後 7時より 能見台ロイヤルホスト 

    ・常任幹事会   4 月 19 日（木）午後 7時より 母校会議室 

    ・総会      5 月 19 日（土）午後 1時より 

    ・三春台六浦親睦ゴルフ大会 6 月 4 日（月） 

     

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との協議会 

「後援・協賛のチェック申請書」の作成・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開 

  デジタルデータを使った新しいサービスについて 


